

Manresa, Ciudad de la Ciencia y la Innovación

Manresa ha recibido el distintivo de Ciudad de la Ciencia y la Innovación -otorgado por primera vez por el Ministerio de Ciencia e Innovación del gobierno español- que reconoce el esfuerzo y compromiso de la ciudad con la investigación, el desarrollo y la innovación y su contribución desde el mundo local al cambio de modelo productivo.

Con este galardón, Manresa pasa a formar parte de la Red de Ciudades de la Ciencia y la Innovación, lo que conlleva beneficios como: la participación en proyectos colaborativos con otras ciudades miembros, la promoción internacional en eventos relacionados con I+D+i y el desarrollo basado en el conocimiento, o la consideración preferente para ubicar instalaciones científicas y tecnológicas de titularidad o participación estatal, entre otros.

Esta es la primera vez que se entrega este reconocimiento, que tiene una duración de tres años y que puede ser renovado o no en función de las actuaciones de la ciudad en este periodo. En esta primera edición, la distinción se ha vinculado a la implicación en proyectos innovadores con cargo al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local. Entre las actuaciones que lleva a cabo Manresa, destaca la construcción del edificio motor del Parque Tecnológico.

Descargar revista “Manresa. Innovación y conocimiento”